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 天 候 に も 恵 ま

れ、延期していた

米沢校外学習が終

了しました。慣れ

ない土地でのフィ

ールドワークで道

に迷い、時間通り

に体験場所や見学

地に到着できない

班 も あ り ま し た

が、班のメンバー達と相談したり、教師の助言を受けながらフィールドワークを終えること

ができました。 

 また、体調不良や大きな事故もなく、子供たちの元気で生き生きした様子も見られるなど

校外での学習を通して、集団としての絆も深まったと思います。昼食では有名な「米沢ラー

メン」を食べ、満足していたようでした。 

今後は、「時間に遅れたときの対応の仕方」などをよい教訓として、最終的には 3 年次の

「修学旅行」に生かせるようにしていきたいと思います。ご理解とご協力ありがとうござい

ました。 

 

 

 

17 日（木）の５，６校時に生徒会役員改選が行われ、新生徒会役員が決まりましたの 

お知らせします。「県北中学校」の代表として、様々な場面での活躍を期待しています。 

会長 2 年 2 組 岩城くん 

副会長 男子 2 年 3 組 髙橋くん 

副会長 女子 2 年 1 組 赤井畑さん 

書記 2 学

年 
2 年 1 組 菅野さん 

書記 １学年 1 年 2 組 斎藤さん 

会計 ２学年 ２年 1 組 菊田くん 

会計 1 学年 1 年 1 組 佐久間くん 

伊達支部中体連新人総合大会の壮行会を行いました。 
 24 日（木）、25 日（金）に開催される 1 年生には初めてとなる公式大会の壮行会を本

日、６校時目に行いました。 

 全校生が集まっての本年度初めての集会形式の開催でした。大会では、自分の役割をしっ

かりと実行し、勝利のために貢献してほしいと思います。ファイト！！！

何事にも 

～一致団結～ 

できる学年に！ 

生徒会役員が改選されました。 



生徒の声「校外学習を終えて」  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
来週の予定 

９月２１日（月） 

１   

２   

３   

４   

５   

６   

    

 

９月２２日（火） 

１   

２   

３   

４   

５   

６   

    

 

９月２３日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 水５  

６   

普通授業 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

９月２４日（木） 

１ 自習  

２ 自習  

３ 自習  

４ 自習  

５   

６   

特別時程 給食なし 簡単清掃 部活あり 

 

９月２５日（金） 

１ 自習  

２ 自習  

３ 自習  

４ 自習  

５   

６   

特別時程 給食なし 簡単清掃 部活あり 

中体連新人大会 

特別時程 

１階ホールで学習 

弁当持参 

・生徒下校１６：２０ 

 
 

秋分の日 
 

 

敬老の日 

 

1 年２組 佐藤くん 

 校外学習を終えて、改善が必要なとこ

ろ、良かったところがあります。改善が必

要なところは、計画通りに見学場所に行け

なかったことです。良かったところは班で

協力して公共のルールを守れたことです。 

 昼食で食べたラーメンがとても美味しか

ったです。上杉神社には人がたくさんい

て、神社もとても大きく、迫力がありまし

た。 

・内科検診 

・生徒下校１７：４５ 

 

中体連新人大会 

特別時程 

1 階ホールで学習 

弁当持参 

・生徒下校１６：００ 

1 年１組 松浦さん 

 少しずつ時間が遅れて、道に迷ったり

して、班がばらばらになりそうでした。

しかし、皆で協力して遅れた分を取り戻

そうと頑張ることができました。校外学

習では、友達と仲良く協力して取り組む

ことができてよかったです。 

1 年１組 オスタフィエブくん 

 班の皆と協力してフィールドワークを

することができました。米沢の歴史にふ

れながら、フィールドワークを進めるこ

とができてよかったです。 

 

1 年２組 高橋さん 

 皆で協力して活動することができまし

た。しかし、騒がしくなってしまったり、

昼食場所に行くまで迷ってしまいました。

また、行く場所を変更してしまったり、残

念な行動も多くあったので、今後は正しい

判断をし、効率的に行動できるよう改めて

いきたいと思いました。 



 


